Mort de M. Charles Raphaël

avocat général honoraire à la Cour de Cassation



On apprend le décès surve-nu à Paris, de M. Charles Ra-

On apprend le décès survenu à Paris, de M. Charles Raphaël, avocat général honoraire à la Cour de Cassation.

Né le 14 décembre 1892, à
Nancy (où il était toujours propriétaire d'un immeuble de la
rue Stanislas), il avait fait ses
études au collège de la Malgrange, puis à la Faculté des
Lettres et de Droit de notre
ville où il commença d'ailleurs
sa carrière de magistrat.

Juge d'instruction à Briey,
substitut à Metz, puis au tribunal de la Seine, il fut ensuite substitut général à Paris,
avocat général près la Cour
d'Appel et termina sa brillante carrière comme avocat général près la Cour de Cassation
de 1957 à 1962.

Licencié ès lettres, lauréat
de la Faculté de Droit de Nan-

cy, officier de la Légion d'honneur, croix de guerre 1914-1918, M. Charles Raphaël, qui laissera son nom attaché à de grands procès d'assises, avait su rester d'une simplicité que les Nancéiens et également les habitants de Briey (il sera inhumé cet après-midi au cimetière de cette ville) appréciaient, en même temps que sa fidélité à la Lorraine.

Ce haut magistrat se plaisait en compagnie des auteurs la-tins et grecs. Son humanisme s'exprimait par ailleurs dans ses qualités musicales : il était violoniste. On comprend que l'Académie de Stanislas ait choisie comme membre associé correspondant un homme d'une correspondant un homme d'une telle classe, juriste, fin lettré, et artiste.